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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 
4. Juni 2024 

Sitzungsbeginn: 19:06 Sitzungsende: 19:43 

Protokoll: Laurenz 

Anwesende: Jana, Alex, Daniel, Laura, Xenia, René, Laurenz, Wiebke, Anna-Lena, Lena, Pascal, Jule, 
Robin, Willow (online), Astrid (Gast), Theresa (Gast) 

TOP 0 
Redeleitung 

● Pascal 

Fachschaftsdienst 

● Dienstag 11. Juni 2024: Alex, Laurenz 

Kommentare und Stänkereien 

● Pavillon sollte zurückgestellt werden 
● ESAG Abrechnung ist zu kompliziert für 4 Personen aus dem Dekanat 

Berichte 

● Lena berichtet vom ESAG KEXE 
− ESAG-Design wurde ausgewählt (Maschis nicht zufrieden) 

● Jana berichtet vom Prüfungsauschuss 
− Regelung für Einordnung in höheres Mastersemester bei mehr CP wurde abgeschafft 
− Student*innen wenden sich zu selten an die FS oder das ZPA, bevor sie an den 

Prüfungsausschuss gehen 
− Anträge an den PA über Paperless möglich 
− Diskussion über KI und Anpassungen des Studiengang an den Fortschritt der KI 
− Übergreifende Praktikumsordnung soll in Planung gehen 

Post und Protokolle 

● Protokoll vom 09.01.2024 mit Änderungen angenommen (Ja: 15; Enthaltung: 1; Nein: 0)  
● Anfrage für die Ausleihe der Bierzeltgarnitur am 14.06.2024 (Xe) 
● Programmakreditierungsseminare im Juni/Juli 

Finanzen 

● ESAG-Gelder sind noch nicht angekommen 

To-Do und Aufgaben 

● Alex misst Ordner in Metern auf 
● Carpe Diem im Lehramt 

Public Service Announcement 
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● 6 Leute sind durch das Nano-Protokoll gefallen und müssen in das Nachgespräch beim 
Praktikumsleiter 

● Der Kulturreferent des AStAs ist zurückgetreten 
● Kotzen auf Theken ist kritisch 

Wanderpokal 

● Keine Nominierungen 

TOP 1: Vorbereitung des Gesprächs mit dem Studiendekan 

● Donnerstag: 11 Uhr 
● Tür ist kaputt 
● Bibliothek ist kaputt 

TOP 2: Praktikum TC 

● Institutsgespräch mit der TC ist anscheinend dringend 
● Verweis darauf, dass wir über das Praktikum reden wollen 

− Besondere Einladung von Prof. Palkowitz 
− Institutsgespräch primär mit den Professor*innen 

TOP 3: Absolvent*innenfeier 

• Fragen über die Planung der Absolvent*innenfeier 
• Reservierungsanfragen von Tischen 
• Frage über Länge der Veranstaltung 
• Ähnlicher Ablauf wie letztes Jahr geplant 
• Fachschaft soll zu großem Teil anwesend sein 


